

Bezirksausschuss des 10. Stadtbezirkes
Moosach



Landeshauptstadt
München

Landeshauptstadt München, BA-Geschäftsstelle Nord
Ehrenbreitsteiner Str. 28 a, 80993 München

Kreisverwaltungsreferat
KVR-I/ 331

Vorsitzender
Wolfgang Kuhn

Privat:
Haldenbergerstr. 3
80997 München
Telefon: 0151 20037250

Geschäftsstelle:
Ehrenbreitsteiner Str. 28 a
80993 München
Telefon: 1598689-33
Telefax: 1598689-21
E-Mail: ba10@muenchen.de
Ansprechpartnerin: Frau Westner

Unser Zeichen: 4.3.2/ 20.01.2020	Ihr Zeichen:	Datum: 22.01.2020
----------------------------------	--------------	-------------------

Öffnung von Fußwegen auch für Radfahrer

hier: Warschauer Straße und Bauberger Straße, Allacher Straße und Schiestlstraße,
Allacher Straße und Amslerstraße (10. Stadtbezirk)

Sehr geehrte Damen und Herren,

der BA 10 hat sich in seiner Sitzung am 20.01.2020 mit dem in der Anlage befindlichen Antrag befasst und diesem mit folgender Ergänzung einstimmig zugestimmt:

Vorschlag zu Beschilderungen: „Gehweg, freigegeben für Radfahrer“.
Damit wird Radfahrern signalisiert, auf Fußgänger Rücksicht zu nehmen.

Für Rückfragen stehen wir gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Kuhn
Vorsitzender

Anlage: Antrag der GRÜNE/ÖDP-Fraktion vom 04.01.2020

4,3,2



GRÜNE/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 10 für den Stadtbezirk Moosach

An den Bezirksausschuss 10
z.Hd. des Vorsitzenden
Herrn Wolfgang Kuhn

Eilt	Sofort	Ø DAR
Direktorium - PA II / BA G Nord		
07. JAN. 2020		
AZ:		
zK	zwV	R Wv. Abt. Vg. Uml.

München, den 04. Januar 2020

Sitzung des BA10 am 20.01.2020

Antrag der Fraktion Grüne/ÖDP zur **Öffnung von Fußwegen auch für Fahrräder**

Der Bezirksausschuss 10 Moosach möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, die Fußgängerverbindungen zwischen folgenden Straßen auch für Fahrradfahrer zu öffnen:

- Warschauer Straße und Baubergerstraße
- Allacher Straße und Schiestlstraße
- Allacher Straße und Amslerstraße

Begründung:

Die genannten Straßenverbindungen sind bisher nur für Fußgänger zugelassen. Eine Öffnung auch für Radfahrer wäre sinnvoll, da das den Radlern die Möglichkeit gibt, kürzere Wegverbindungen zu nutzen. Außerdem würde legalisiert werden, was von einigen Radfahrern schon praktiziert wird.

Fraktion: Grüne/ÖDP

Veronika Kahl

Christine Kalleder

Eberhard Ryba

Anja Scholz-Polisky